



**CANADIAN COAST
GUARD
AUXILIARY**

**GARDE CÔTIÈRE
AUXILIAIRE
CANADIENNE**

INCIDENT LOG BOOK CARNET D'INCIDENTS

CCGA VESSEL - NAVIRE DE LA GCAC

CALL SIGN - LETTRE D'APPEL

MASTER COPY NOVEMBER 2005

INSTRUCTIONS

1. Incident numbers shall be obtained from JRCC/MRSC upon tasking, during or on completion of an authorized SAR mission and dated.
2. All times will be in local times and inserted in the left hand column provided.
3. Other SAR resources involved shall be entered when appropriate.
4. Auxiliary crew manning the vessel shall be listed.
5. All non-auxiliary passengers on the vessel during a SAR mission shall be listed.
6. All radio messages pertinent to the SAR mission shall be logged.
7. Weather conditions shall be logged for reference.
8. Owner/Operator of CCGA vessel to sign incident/radio log.
1. Obtenir, du Centre conjoint de coordination de sauvetage ou du Centre secondaire de sauvetage maritime, le numéro d'incident au moment où une mission vous est confiée, ou durant cette même mission ou après celle-ci inscrire la date.
2. Inscrire toutes les heures en heure locale dans la colonne de gauche prévue à cette fin.
3. Inscrire, s'il en est, toutes les autres ressources de recherche et sauvetage en cause.
4. Inscrire les noms des auxiliaires formant l'équipage de votre navire.
5. Inscrire les noms de toutes les personnes autres que les auxiliaires se trouvant à bord de votre navire durant une mission de recherche et de sauvetage.
6. Inscrire à l'intérieur du carnet tous les messages radio relatifs à la mission de recherche et de sauvetage.
7. Inscrire les conditions météorologiques et ambiantes.
8. Le propriétaire ou l'exploitant du navire de la GCAC doit signer le carnet d'incident/radio.

Support the Canadian Coast Guard Auxiliary

When Someone's in Trouble, We're Never Far Away!

Last year, volunteers of the Canadian Coast Guard Auxiliary (CCGA) saved over 200 mariners in distress. Auxiliary members were tasked over 2,000 times to provide assistance: That's 25% of all maritime Search and Rescue missions conducted in Canada. For various reasons, pleasure boaters and fishermen got into trouble that they couldn't get out of - without the aid of a Coast Guard Auxiliary crew.

Volunteers of the CCGA work from 1,500 units located on Canada's coasts and main waterways, and they're ready to drop everything to rescue anybody who's in trouble, at any time, 365 days a year.

The men and women of the Auxiliary seek no reward for their lifesaving work. All they ask for is the best equipment and training - which depends on voluntary contributions - to carry out their vital task of saving lives.

As a regular water user, you never know when you might need the assistance of a Coast Guard Auxiliary crew - dedicated professionals who are always on call. If the worst should happen,

Check our online Store at: www.ccg-gcac.org



your contribution will help ensure they'll be there.

You can help the CCGA save more lives. Purchase our Calendar, or join as an Associate Member by making a **tax-deductible** contribution today and start saving lives with us. Each donor also gets a free subscription to our national Search and Rescue newsletter "The Auxiliarist".



Volunteers Saving Lives on the Water

Registered Charity: N° 87029 8494 RR 0001

E-Mail: vezinaf@df-mpo.gc.ca

Canadian Coast Guard Auxiliary Associate Membership & Donor Form

CCGA SEARCH & RESCUE CALENDAR

I wish to purchase:

___ copy(ies) of the CCGA calendar at \$20 each.

I wish to make a contribution to the CCGA

I have included my annual contribution for the membership status indicated below:

INDIVIDUAL:	Your free gift:		✓
Kids Club	(Safety Whistle)	\$10	<input type="checkbox"/>
Associate Member	(Lapel Pin)	\$30	<input type="checkbox"/>
Donor Member	(Mouse Pad)	\$100	<input type="checkbox"/>
Benefactor Member	(Ball Cap)	\$500	<input type="checkbox"/>
CORPORATE:	Your free gift:		✓
Associate Member	(Certificate)	\$750	<input type="checkbox"/>
Benefactor Member	(Plaque)	\$2000	<input type="checkbox"/>

Please send me information on:
The CCGA Planned Giving Program

Send me a donation receipt

TOTAL AMOUNT

\$

Please print.

Name: _____

Address: _____

City: _____

Prov.: _____

Postal Code: _____

Phone: () _____

E-Mail: _____

Please make your cheque or postal money order payable to:

> Canadian Coast Guard Auxiliary (National) Inc.

> Please return this form with your payment to the:

Canadian Coast Guard Auxiliary (National) Inc.

P.O. Box 2367, Station D, Ottawa, Ontario K1P 5W5

Appuyez la Garde côtière auxiliaire canadienne

Grâce à votre soutien, les navigateurs en détresse pourront toujours compter sur nous!

L'an dernier, les 5000 membres de la Garde côtière auxiliaire canadienne (GCAC) ont sauvé la vie de 200 navigateurs en détresse. Ils ont été impliqués dans 2000 missions de recherche et sauvetage, c'est-à-dire 25% de toutes les demandes d'assistance maritime au Canada.

Pour diverses raisons, des pêcheurs et des plaisanciers se sont retrouvés dans une situation périlleuse dont ils ne pouvaient échapper sans l'aide des sauveteurs bénévoles de la GCAC.

Les membres de la GCAC sont regroupés au sein de 1500 unités réparties le long des côtes et des principaux axes maritimes du Canada. Ils se tiennent prêts à toute éventualité afin de porter assistance aux navigateurs en détresse.

Les hommes et les femmes qui sont membres de la Garde côtière auxiliaire canadienne ne demandent aucune récompense ou reconnaissance pour remplir leur mission. Ils veulent simplement pouvoir compter sur l'équipement et la formation nécessaire au succès des opérations de recherche et sauvetage. Les auxiliaires donnent le meilleur d'eux-mêmes mais ils ont besoin de votre contribution financière.

Vous êtes un plaisancier ou un pêcheur? Qui sait quand vous aurez besoin de l'assistance d'un bénévole

Visitez le magasin virtuel sur notre site Internet: www.ccg-gcac.org



OBTENEZ UN CADEAU GRATUIT!

de la GCAC? Si le pire devait se produire, votre appui financier nous aidera à vous porter assistance.

Vous pouvez aider nos bénévoles à remplir leur mission avec succès. Procurez-vous le calendrier de la GCAC ou joignez les rangs de l'organisation comme membre associé en versant une contribution financière **déductible d'impôt**. Chaque donateur reçoit de plus un abonnement gratuit à notre magazine de recherche et sauvetage « L'Auxiliaire ».



Les sauveteurs maritimes bénévoles

Organisme de charité enregistré : N° 87029 8494 RR 0001

Courriel: vezinaf@dfo-mpo.gc.ca

Garde côtière auxiliaire canadienne Formulaire d'adhésion et de cotisation (membres donateurs)

CALENDRIER RECHERCHE ET SAUVETAGE DE LA GCAC

Je désire commander:

___ copie(s) du calendrier de la GCAC à 20\$ ch.

Je désire faire une contribution à la GCAC

Vous trouverez ci-joints mes frais annuels d'adhésion pour le statut indiqué:

PARTICULIER:	Vous obtenez gratuitement:		<input checked="" type="checkbox"/>
Club des jeunes	(Sifflet de sécurité)	10\$	<input type="checkbox"/>
Membre associé	(Épinglette)	30\$	<input type="checkbox"/>
Membre donateur	(Tapis de souris)	100\$	<input type="checkbox"/>
Membre bienfaiteur	(Casquette GCAC)	500\$	<input type="checkbox"/>

ENTREPRISE:	Vous obtenez gratuitement:		<input checked="" type="checkbox"/>
Membre associé	(Certificat)	750\$	<input type="checkbox"/>
Membre bienfaiteur	(Plaque)	2000\$	<input type="checkbox"/>

S.V.P. Faites-moi parvenir de l'information sur:
le programme de dons planifiés de la GCAC

Faites-moi parvenir un reçu de charité

MONTANT TOTAL

\$

Écrire en lettres moulées:

Nom: _____

Adresse: _____

Ville: _____ Prov.: _____

Code postal: _____ Tél.: () _____

Courriel: _____

Le chèque ou mandat poste, doit être fait à l'ordre de:

> Garde côtière auxiliaire canadienne (National) inc.

> S.V.P. Retournez le présent formulaire avec votre paiement à:

Garde Côtière auxiliaire canadienne (National) inc.

B.P. 2367, Station D, Ottawa (Ontario) K1P 5W5

